

Presidenta Chinchilla resalta en su discurso la creación de 90.000 empleos nuevos

VANESSA LOAIZA Y MERCEDES AGÜERO 01/05/2012



La presidenta Laura Chinchilla resaltó esta noche en su discurso de rendición de cuentas ante el Congreso, la creación de 90.000 nuevos puestos de trabajo durante el 2011.

Aunque no cita la fuente, los datos que más se acercan a lo revelado por la mandataria corresponden a la última Encuesta Nacional de Hogares, que se realiza en julio de cada año.

Según dicha encuesta, el número total de ocupados (las personas que tienen trabajo) pasó de 1.902.164 en julio del 2010 a 1.989.530 en julio del 2011, un incremento de 87.366 plazas.

Pero, si solo se tomara en cuenta a los nuevos puestos de trabajo que sí están asegurados ante la Caja Costarricense de Seguro Social (CCSS), la cifra desciende a 61.000 empleos nuevos.

"El año pasado nuestra economía creció por encima del 4% con particular vigor en el segundo semestre. Ese dinamismo condujo a la creación de casi 90.000 nuevos puestos de trabajo. Además, logramos reducir la inflación, llevándola al nivel más bajo de los últimos cuarenta años. El resultado ha sido una mejor capacidad de compra para las familias costarricenses", dijo la mandataria.

Chinchilla también exaltó el crecimiento de un 12% en las exportaciones, con respecto al 2010, y que el monto invertido por firmas extranjeras

creció en un 40% con respecto al año anterior. Según cifras del Banco Central, que la presidenta no detalló, se trata de \$2.000 millones de inversión.

Además, Chinchilla destacó que en los próximos dos años impulsará "la más ambiciosa cartera de inversiones en infraestructura vial, portuaria y aeroportuaria" del país. Esa inversión representará \$6.400 millones que provienen, en su mayoría, de préstamos con entidades financieras, inversión vía concesión de obra pública y por último, fondos del Estado.

En su enumeración de logros, la presidenta también resaltó la baja en el número de hogares víctimas de la delincuencia, que pasó de un 28% en el 2008 a un 20% en el 2010, año en el que la presidenta Chinchilla apenas asumía el poder.

Destacó como un logro que el año pasado se destinó el 7% del producto interno bruto (PIB) a la educación, el mayor en la historia del país, y que la meta ahora será entregar 19.000 computadoras para escolares y colegiales de centros educativos rurales y telesecundarias, principalmente.

Por último, se lamentó por el fracaso de la *Ley de Solidaridad Tributaria* en el Congreso, la cual pretendía reducir el déficit fiscal del país.

"Ostentamos el déficit fiscal más alto de América Latina y después de las reformas tributarias recientemente emprendidas por varios países centroamericanos, ostentaremos también la más baja carga tributaria de la región. Esto, además de preocuparnos, nos debe avergonzar", aseveró.